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O Vereador que esta subscreve, regimentalmente amparade apresen “'“Éi/fêsaºéãv—tdo 

o Plenário, para que após aprovado, seja remetido cópia deste procedimento à Secretaria de 

Administração, ao representante dos Correios e demais partes interessadas, para que nos 

prazos da lei prestem informações sobre o que segue. 

Atualmente a unidade dos correios em Passagem de Mariana adotou um fluxo de 

atendimento e prestação de serviços e assim foi repassado à população residente: nos dias 

de semana em que as mercadorias chegam à unidade, é necessário que o local seja fechado 

para que o trabalho interno de conferência dessas mercadorias seja realizado. 

Entretanto, a adoção destas medidas tem levantado inúmeros questionamentos no 

distrito entre os usuários do Correios, que alegam que esse fluxo tem prejudicado o 

atendimento à medida em que ficam impossibilitados de usufruir dos serviços da empresa 

durante certo período dos dias de chegada de encomendas, o que de acordo com relatos 
de 

moradores, tem ocorrido constantemente. 

Diante disso, requeiro os seguintes esclarecimentos: 

e Procede a informação de que a unidade tem permanecido de portas fechadas até a 

totalidade da conferência das mercadorias recebidas no dia? 

e Quaisdiasda semana as mercadorias chegam à unidade? 

e Considerando que ali estão alocadas cinco atendentes e uma coordenadora (sendo 

que quatro destas atendentes atuam através do programa Renda Mínima com carga 

horária de 4h/dia), considerando também que há uma escala de entrega nas 

residências, qual é o cronograma de trabalho adotado pelas atendentes n&ã A 

chegada das mercadorias? %êhâ%ãàggmgp UNA NIMIDADE 
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º E possível que haja a elaboração de um plano de trabalho em que não seja 

necessário a suspensão do atendimento ao público? 

Diante dos acontecimentos acima carreados, este edil se vê na obrigação de buscar 

esclarecimentos para esta situação que vem trazendo prejuízos aos que precisam das 

encomendas para realizarem seu trabalho, bem como aqueles que estão no aguardo de 

recebimento de correspondências urgentes que contenham prazos, entre outros. 

Certo de todos esclarecimentos e informações adicionais, 

Nestes termos, pede e Espera Deferimento. 

Mariana, 06 de maio de 2021. 
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